

Gráfico comparativo de desarrollo de la competición

Durante el desarrollo de la competición, en la zona de meta se publicaron varios gráficos como el que se muestra aquí. Se trataba de dar una información visual acerca de la ubicación de los equipos en cuanto a la realización de secciones. Comparativamente, se podían extraer conclusiones como las que se citan a continuación:

- 3 equipos no pudieron finalizar el recorrido.
- La gran mayoría de equipos (26) llegaron a meta muy poco tiempo antes de que se cumpliera el límite marcado por la organización. El límite era de 10 horas. Estos equipos llegaron después de haber estado continuamente en competición entre 9 y 10 horas.
- El primer equipo clasificado (número 21, Elite) llegó a meta un poco antes de cumplirse 8 horas de competición.
- El segundo equipo en llegar a meta (número 32, Aventura), lo hizo aproximadamente a las 8'5 horas de competición.
- Cuando el equipo ganador (número 21) comenzó la última sección (la 4ª), casi la mitad de equipos aún no había terminado la segunda.

